

ABSTRAK

ASRI AINUN SYARIFAH : ANALISIS ISI PENGGUNAAN BAHASA JURNALISTIK OLEH CITIZEN JOURNALISM PADA PROGRAM INFODARIANDA DI RADIO ELSHINTA

Media online merupakan media massa generasi ketiga yang menghasilkan produk jurnalistik online dan memunculkan *citizen journalism*. *Citizen Journalism* kerap dikenal dengan jurnalisme warga yang memiliki peran aktif dalam proses pengumpulan, pelaporan, analisis, dan menyebarkan berita atau informasi dilingkungan sekitar. Penulisan berita pada umumnya memiliki acuan karakteristik pada kaidah bahasa jurnalistik dan kode etik jurnalistik.

Penelitian ini memiliki lima poin tujuan, yakni mengetahui penerapan penulisan kalimat singkat pada rubrik berita peristiwa di media online program InfodariAnda, mengetahui penerapan penulisan kalimat padat pada rubrik berita peristiwa di media online program InfodariAnda, mengetahui penerapan penulisan kalimat jelas pada rubrik berita peristiwa di media online program InfodariAnda, mengetahui penerapan penulisan pilihan kata (diksi) yang tepat pada rubrik berita peristiwa di media online program InfodariAnda, dan mengetahui penerapan menghindari penulisan kata dan istilah asing pada rubrik berita peristiwa di media online program InfodariAnda.

Metode penelitian yang digunakan yakni analisis isi dengan pendekatan kuantitatif. Metode ini secara umum untuk menggambarkan suatu karakteristik dengan teknik analisis data. Selain itu, penelitian ini menggunakan konsep Bahasa Jurnalistik AS Haris Sumadiri guna mendukung teknik penulisan berita dengan baik dan benar yang dilakukan oleh pelaku jurnalistik.

Berdasarkan data yang diperoleh di lapangan, berita yang ditulis oleh *citizen journalism* masih ditemukan penggunaan kalimat atau paragraf tidak singkat pada rubrik berita peristiwa di media online InfodariAnda Eedisi 27 Mei 2021. Kepadatan isi atau informasi ditulis oleh *citizen journalism* tergolong cukup baik, namun masih ditemukan susunan kalimat seperti subjek-predikat-objek dan keterangan yang tidak sesuai. Penerapan penulisan pilihan kata (diksi) yang tepat tergolong cukup baik dan juga menghindari kata atau istilah asing sangat baik diupayakan agar menggunakan bahasa umum yang lebih dipahami oleh khalayak publik. Namun, cara penulisan kata atau istilah asing masih ditemukan tidak ditulis dengan cetak miring.

Kata Kunci : Bahasa Jurnalistik, Citizen Journalism, Media Online